

Le petit magasin de Porrentruy est sauvé, in extremis

Les Bruntrutains pourront continuer de faire leurs courses au centre-ville. Le Mini-Marché est sauvé alors qu'il devait fermer définitivement ses portes le 14 août. La nouvelle avait suscité beaucoup d'émoi au début du mois de décembre dernier (L'Ajoie du 6 décembre): le Mini-Marché de Porrentruy devait stopper son activité en raison d'une baisse de fréquentation constante, d'un chiffre d'affaires en chute et d'un loyer trop haut. Et bien il n'en sera rien, au moins pour l'instant. In extremis, les tenanciers ont trouvé un accord avec les propriétaires de l'Inno les Galeries. Le magasin poursuivra donc son activité.

«Les témoignages de soutien de notre fidèle clientèle ainsi que la forte mobilisation des collaborateurs concernés ont incité la direction à tenter une ultime démarche pour sauver le magasin de Porrentruy.» Ainsi débute le communiqué apporté à L'Ajoie par l'un des responsables de la direction, Christian Brugnerotto, tout sourire, ce mardi.

Les six employés (dont deux apprentis) du magasin peuvent respirer. Les emplois sont maintenus dans le maga-

sin d'alimentation bruntrutain. Dominique Bandelier et Doris Lovis affichent un sourire à la hauteur de la tristesse du mois de décembre. « Nous avons appris l'excellente nouvelle ce matin à 10h30. Nous étions inscrites toutes les deux au chômage. Nous pouvons enfin dormir tranquille. Nous attendons maintenant nos nouveaux contrats. »

Des travaux en vue

«Afin de mieux répondre aux besoins des consommateurs, des travaux de transformation et de rénovation de notre magasin de Porrentruy seront réalisés cet automne» précise encore la direction. La surface de vente sera légèrement réduite et les Mini-Marchés promettent un cadre agréable et moderne. «Un assortiment de produits frais de première qualité, des fromages à la coupe, les produits du terroir jurassien ainsi que les articles pour les besoins quotidiens.» Et la coopérative d'ajouter que le commerce de détail de proximité répond à un besoin économique et social et qu'«il vaut la peine d'investir dans ce modèle d'affaires porteur d'avenir.» (sju)



Le magasin d'alimentation du centre-ville de Porrentruy poursuivra son activité. A deux semaines de sa fermeture annoncée au mois de décembre, un accord a été trouvé avec les propriétaires pour sauver l'établissement.

photo ech

Un écrin de paille à Essertfallon pour trouver la « voie du cœur »

Le centre «La Maison en Paille» ouvre officiellement ses portes au public. La première édition de Rencontres et Partages se déroulera du 30 juillet au 6 août à Essertfallon. Au programme de cette semaine destinée à toute personne intéressée par le développement personnel et par l'échange: une conférence, trois jours de jeûne, du développement vocal ou encore des jeux coopératifs.

Lovée dans l'un des plis du Jura juste après Epauvillers, la fameuse bâtisse apparaît sur le bord de la route à l'entrée d'Essertfallon. Les murs en paille et en terre, la structure en bois, même les sols ont été entièrement réalisés avec des matériaux locaux. Le responsable des lieux, Jacques Froidevaux, a le sourire. C'est un peu un aboutissement, cette semaine Rencontres et Partages, qui sera appelée à être renouvelée chaque année.

Il n'y a pas d'obligation

Organisée en collaboration avec l'Ancienne Gare du Creux-des-Biches - autre espace destiné «au développement de nouvelles idées et à la réalisation de vieux rêves», comme



Le responsable de «La Maison en Paille» Jacques Froidevaux, présentera notamment le principe de construction de la bâtisse sise à Essertfallon. Sybille Ott, elle, suivra les trois jours de jeûne prévus au programme de la semaine «Rencontres et Partages».

photo ech

le définit sa responsable Sybille Ott - cette première édition se veut entièrement libre. «Chacun peut venir et partir quand il veut, il n'y a pas d'inscription, explique Jacques Froidevaux. Seules les personnes qui souhaitent faire les trois jours de jeûne sont priées de nous contacter, car ils doivent se préparer quelques jours à l'avance.» Pour les repas, chacun apportera quelque chose et ceux qui souhaitent rester sur place la nuit auront la possibilité de dormir dans

des tipis. «Nous souhaitons que ce soit l'alchimie du groupe qui définisse au fur et à mesure le programme des journées» précise l'organisateur.

Des invités sont néanmoins annoncés. Cette semaine, placée sous le thème «la voie du cœur», débutera donc ce jeudi à 19 heures avec une visite guidée de la maison en paille. A 20 heures, deux guérisseurs venus d'horizons différents (le premier est Africain, le second est un ancien forestier-bûcheron suisse) démon-

treront lors d'une conférence commune qu'hommes et femmes de tous pays sont unis, même dans les différences.

Semaine de partage, non de consommation

Sybille Ott du Creux-des-Biches, elle, accompagnera les participants durant les trois jours de jeûne annoncés du 3 au 5 août. Quant à la pleine lune, elle sera célébrée le 31 juillet autour d'un feu, près des tipis. «Ce sera une fête intuitive, explique Jacques Froidevaux. Seul le bois a été prévu. Les gens peuvent prendre avec eux à manger, leurs connaissances, leur instrument de musique et même leurs soucis. Si des thérapeutes sont intéressés, ils sont également les bienvenus.» A relever encore la présence d'une coach en développement vocal, d'une spécialiste dans les jeux coopératifs ainsi qu'une représentation de chant vibratoire et intuitif pour le soir du 4 août.

Cercles de guérison, ateliers, moments de partage et de convivialité, le tout dans un environnement 100% bio, de quoi retrouver toute sa zénitude. (ech)

Programme et renseignements: www.lamaisonenspaille.ch ou par téléphone au 079 776 93 55